
 

 

 

 

 

 
REQUERIMENTO Nº 008/2024 
De autoria da vereadora Ana Paula Alcântara Carvalho de Araújo 

Ao Sr. Prefeito Municipal Felicio Kelmo Almeida Queiroz 

 

 
A Vereadora que este subscreve, requer, ouvido o Plenário, 

que o Prefeito Municipal, possa viabilizar, junto a secretaria de 
obras, a restauração de parte do calçamento da rua Antônio 
Moura de Farias. 

 
 

J U S T I F I C A T I V A: 

 Este requerimento atende a muitas reivindicações dos 
moradores da referida rua que solicitam reparos na via e se 
sentem prejudicados com os buracos e deformações no 
calçamento. 

 

Sala das Sessões, em 13 de maio de 2024. 

 

 

  

 

 

 

ANA PAULA ALCÂNTARA   

Vereadora 
 

 

 


